

Fecha: 03-06-2025

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Resaltan los beneficios para Ancud de concretarse la llegada del Casino

Pág.: 3

Cm2: 540,6

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Resaltan los **beneficios para Ancud** de concretarse la **llegada del Casino**



El arribo de la Sociedad Mirador Hueihuén S.A. es esperado con interés sobre todo entre organizaciones ligadas al rubro del turismo y comercio de esta comuna del lado norte de la provincia de Chiloé.

La construcción de un centro de entretenimiento que ahora está sujeta a evaluación en la Superintendencia de Juegos y Casinos podría significar la inversión privada más importante de los últimos 20 años.

Un proyecto de estas características reviste una serie de aspectos positivos desde el punto de vista de la economía y el fortalecimiento de diferentes actividades productivas en la comunidad.

Así lo observa el presidente de la Asociación de Turismo de Ancud, Juan Alvarado al sentenciar que uno de los primeros ámbitos que se potencia desde su origen es la empleabilidad.

"Obviamente empleabilidad, eso es super positivo en este caso para la comuna, los únicos rubros que en este caso se utilizan a jóvenes y adultos son las procesadoras de mariscos y pescados", afirmó el dirigente.

Alvarado citó como ejemplo el casino de Osorno que incluyó contratación de mano de obra tanto para su construcción como el desempeño en sus modernas instalaciones.

Allí, dijo el presidente de la ATA **"después comenzó un proceso de selección de personal donde se trató el tema de perfiles, currículum, porque allí se hacen turnos rotativos. El impacto que podría tener para la comunidad de Ancud es muy positivo"**, aseguró.

Asimismo el presidente de la Cámara de Comercio, Gastón Cárcamo, agregó que el casino en Ancud podría representar un foco de interés



en la zona a partir de la producción de eventos junto con fomentar otro tipo de emprendimientos comerciales.

"Si queremos transformarnos en una ciudad turística y una ciudad de eventos, indudablemente que un casino viene a apoyar esta visión, porque un casino trae shows, por lo que hace que llegue mucha gente", mencionó Cárcamo.

Otro punto a favor guarda relación con la llegada de público incluso fuera de la provincia de Chiloé si se toma en cuenta que la otra concesión casinera se ubica en Puerto Varas.

El dirigente agregó que **"lo que vemos hoy día en Castro, si bien es cierto hubo una inmensa inversión con hotel y todo, pero alrededor se llenó de pequeños hoteles-boutiques, de hostales, de**

hecho los palafitos de Gamboa hubo una fuerte inversión, se mejoraron".

A su vez el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas, manifestó que los casinos no solo enriquecen la oferta turística de la comuna sino que también generan un impacto concreto en la economía local.

Igualmente se producen impuestos que llegan directamente a las arcas municipales.

Dijo que **"si en el futuro existiera una iniciativa de este tipo en una comuna como Ancud es una apuesta con enorme potencial, pero requiere trabajo serio y compromiso. Este proyecto, sumado al futuro Puente Chacao y al potencial terminal de cruceros, podría transformar a Ancud en un polo de desarrollo turístico y económico"**.

"Eso sí, todo debe realizarse con estudios técnicos rigurosos y un plan claro que garantice beneficios reales para nuestros vecinos y vecinas. Ancud tiene todo para crecer de manera sostenible y con mirada de futuro", subrayó.

PLAZOS

En la Superintendencia de Juegos y Casinos (SJC) se indicó que todo el proceso concursable comenzó el pasado 2 de diciembre de 2024.

Tras la audiencia de presentación de las ofertas técnicas y económicas procede ahora someter a evaluación la propuesta postulada por la Sociedad Mirador Hueihuén S.A.

Para ello habrá que esperar 120 días para conocer el resultado del concurso y así confirmar la eventual llegada de esta compañía de casinos a Ancud.